



## EL CABALLITO

### Consultas y más consultas ciudadanas para la CDMX

:::: Nos dicen que si todo marcha como está en la ley, e incluso con ajustes, 2025 será un año muy activo para los habitantes de la Ciudad de México en materia de las consultas ciudadanas o ejercicios de participación directa. Primero, lo que ya



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Alejandro Encinas

está previsto es que en junio se realice la elección de los jueces y magistrados federales —sin contar lo que pasará con los locales—, derivado de la reforma judicial; luego ocurrirá la consulta del Programa General de Desarrollo Urbano de la CDMX, como lo confirmó ayer el titular de Planeación, **Alejandro Encinas**; y eso sí, también estará en veremos si ocurre la elección

del presupuesto participativo, que son alrededor de 2 mil millones de pesos. Así que habrá mucho trabajo y muchas consultas para los capitalinos en 2025. Esto será similar a 2024, cuando hubo elección presidencial, de jefe de Gobierno, alcaldes, concejales, diputados locales y federales...

### Esperan más opiniones para la elección del fiscal chilango

:::: Nos cuentan que las audiencias ciudadanas y recepción de opiniones a favor o en contra de los siete aspirantes a la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, que realiza el Consejo Judicial Ciudadano, van poco a poco. Nos detallan que el miércoles solamente recibieron dos opiniones y ayer jueves una cantidad similar. Los convocantes esperan que en los próximos días pueda haber más participación ciudadana, sobre todo por la relevancia del cargo. Nos recuerdan que será la próxima semana cuando el tema empiece a calentarse, porque será la etapa de entrevistas a quienes han levantado la mano.

### Cadena de balaceras en la CDMX y Edomex

:::: En los últimos días, adicional a la masacre en el bar Bling Bling en el municipio de Cuauhtitlán Izcalli, tanto en la Ciudad de México como en la entidad mexiquense se ha registrado una cadena de balaceras, dejando muertos a su paso. Si bien hasta el momento las autoridades no han señalado si tienen relación entre sí, lo que es un hecho es que sorprendió el número en que ocurrieron. En la capital del país, la noche del miércoles 13 de noviembre hubo asesinados en Iztapalapa, en la Morelos —donde hay un operativo de reforzamiento de la seguridad—, y en la colonia Doctores, donde ya fueron detenidos dos por homicidio; en el Estado de México, en Chalco, ayer hubo tres muertos en un tiroteo y en Coacalco mataron a uno en un mercado. Así el baño de sangre.